



# 協議体事務局だより



第 4 号

令和 4 年 11 月 1 日発行



## 南十字星（南地区協議体）秋の買い物ツアーを企画！



到着！昇降時も見守ります



集合場所と時間を確認します



どっちにしよう？



さあ、買い物スタート！

秋の買い物ツアーを南十字星（協議体）が企画し「グループみなみ」の皆さんにより実施されました。南地区では、高齢者の「移動」をテーマに話し合いを進めていたところ、アイデアの一つとして買い物ツアーが企画されました。

このツアーは、移動支援である一方、数名が同じ時間を共に過ごすことができる「居場所」です。楽しいおしゃべりやちょっとした旅行気分で行ける楽しみが生まれます。

秋晴れとなった 10 月 21 日、車窓から見える黄金色の稲穂に感動し、車内でのおしゃべりに花を咲かせ、近所のスーパーにはない品物を選びながらの買い物等々、楽しいひと時を過ごしていただきました。

○参加者の感想…

- ・是非また連れて行ってほしい。
- ・心の洗濯!! また行きたい!!
- ・お店の中が買物しやすかった。
- ・売り場を全部回りきらなかったのが心残り。
- ・車中でのおしゃべりも楽しかった。
- ・今度は食事会(ランチ)に行きたいね。



地域支え合い車輛

※グループみなみの皆さん、お疲れさまでした!!



～ 令和4年度 SC(生活支援コーディネーター)～  
地域の活動を応援します！



地域活動のさまざまな情報を ぜひSC(生活支援コーディネーター)までお寄せください

\* \* \* \* \*

庄原市 「やっぱりここがええねえ」

人口や社会資源が少なくても、「なじみのあるここで暮らしたい」の思いを叶え、5年先、10年先も「やっぱりここがええねえ」と笑顔で暮らせる地域づくりを地域の人々で目指し、活動しています。

やっぱり、ここがええねえ

住み慣れたここで暮らしたい。そんな思いを叶えるのは自分から始める。元々の生活スタイル、たぐひの笑顔。ここには残していきたい地域のつながりがある。気持ちを元気にしよう。

元気で住み続けるためには、自分が元気じゃないとねえ

笑顔をつなぐ取り組みを応援中

(庄原市生活支援体制整備事業)

あとがき



～やっぱり ここがええねえ～

『なじみのあるここで暮らしたい、5年先10年先も「やっぱりここがええねえ」と笑顔で暮らすことのできるそんな地域づくりを目指し活動しています』

「いきがい・助け合いサミットin 東京」に広島県庄原市社協が出展したポスターです。地域には残していきたいつながりがある。だから気にかけて。伊勢崎市もそんな地域づくりをみんなで目指していきたいですね。



【お知らせ】

第6回第1層協議体を令和4年11月28日(月)10時～市役所東館5階で開催します。

事務局：社会福祉法人 伊勢崎市社会福祉協議会 地域福祉推進課 電話 25-4546  
(赤堀支所 ☎62-0066 あずま支所 ☎20-2666 境支所 ☎74-5294)